



Mi Universidad

mapa conceptual

Nombre del Alumno: YARI YANETH NUÑEZ LOPEZ

Nombre del tema: CODIGO DE ETICA PARA LA PROFECION DE ENFERMERIA

Parcial :I

Nombre de la Materia: FUNDAMENTO DE ENFERMERIA

Nombre del profesor: CECILIA DE LA CRUZ SANCHEZ

Nombre de la Licenciatura: LIC. EN ENFERMERIA

Cuatrimestre: IER CUATRIMESTRES

Pichucalco, Chiapas ;8 de octubre del 2023.

CODIGO DE ETICA PARA LA PROFECION DE ENFERMERIA

1. Respetar y cuidar la vida y los derechos humanos, manteniendo una conducta honesta.
2. Proteger la integridad de las personas
3. Mantener una relación estrictamente profesional
4. Asumir la responsabilidad como miembro del equipo de salud
5. Guardar el secreto profesional.

El código de ética es un conjunto de principios éticos que comparten los miembros de un grupo, reflejan sus juicios morales a lo largo del tiempo y sirven como normas para sus acciones profesionales. Las asociaciones de enfermeras internacionales, nacionales y estatales han creado códigos éticos. En México existe el Código de Ética de Enfermería adoptado en el año 2005

6. Procurar que el entorno laboral sea seguro
7. Evitar la competencia desleal y compartir con estudiantes y colegas experiencias y conocimientos en beneficio de las personas y de la comunidad de enfermería
8. Asumir el compromiso responsable de actualizar y aplicar los conocimientos
9. Pugnar por el desarrollo de la profesión y dignificar su ejercicio.
10. Fomentar la participación y el espíritu de grupo

El código profesional define qué es la profesión y prevé mecanismos para asegurar el “buen” comportamiento de sus miembros, es decir, articular sus disciplinas.

Antes de que la enfermería fuera considerada una profesión, las decisiones éticas en el cuidado del paciente eran responsabilidad única y exclusivamente del médico

A medida que la enfermería fue avanzando en el diseño de modelos y teorías del cuidado, la ética en la enfermería es cada vez más indispensable para una práctica segura

. La creciente concientización del profesional de enfermería sobre los problemas éticos ha surgido principalmente a causa de: los cambios sociales y tecnológicos y conflicto entre lealtades y obligaciones de los profesionales de enfermería

conclusió

Actualmente en todos los países del mundo donde trabajan las enfermeras existe el código de ética o código deontológico que rige las normas de conducta ética del ejercicio profesional

El CIE adoptó por primera vez un Código Internacional de ética para enfermeras en 1953. Después se ha revisado en diversas ocasiones, la más reciente es en el año 2005. Este código ha sido adoptado por la mayoría de los 130 países que conforman este importante estamento de la enfermería mundial.

A través de la realización, desarrollo y revisión de este trabajo puedo concluir y plantear una vez más que los aspectos éticos son de gran importancia para la Enfermería como profesión y las enfermeras(os) como personal de gran capacidad.

BIBLIOGRAFIA



[Fundamentos de enfermería: ciencia, metodología y tecnología \(plataformaeducativauds.com.mx\)](http://plataformaeducativauds.com.mx)